

Pfarrei-Nachrichten

Pauluspfarrei Speicher Trogen Wald

13. Juni 2023

Liebe Pfarreifamilie,

in vollen Zügen dürfen wir das herrliche Sommerwetter geniessen und dabei die Seele etwas baumeln lassen. Aber vielleicht will diese Seele zwischendurch auch noch mit etwas handfesterem als dem Sonnenstrahl genährt werden. Nicht nur für Erwachsene, sondern auch für Jugendliche gibt es da in unseren Pfarreien viele Angebote. Auf einer neuen Homepage des Bistums St.Gallen finden Jugendliche und junge Erwachsene in unserer Region tolle Angebote: https://churching.ch Und ein weiteres spannendes Angebot für Jugendliche der Oberstufe folgt in unserem ersten Hinweis.

Bitte empfehlen Sie den Newsletter weiter. Die Anmeldung erfolgt über die Homepage der Pauluspfarrei unter Kontakt/Newsletter. Sie können sich jederzeit wieder abmelden oder Ihre Angaben ändern.

Spirituelle Abenteuer 16.6.2023

Am kommenden Freitag ist der Anmeldeschluss für die Kurse der «Spirituellen Abenteuer». In der Seelsorgeeinheit Gäbris gehen wir ab dem neuen Schuljahr neue Wege. Für die Jugendlichen der 1. und 2. Oberstufe gibt es keinen klassischen Religionsunterricht mehr, sondern eben spirituelle Abenteuer. Die ersten Rückmeldungen sind sehr gut, hoffen wir, dass sich auch viele Jugendliche dazu anmelden. Für Fragen wenden Sie sich bitte an: verena.sueess@pauluspfarrei.ch

Sicher auch sehr spirituell wird der Gottesdienst am kommenden Sonntag. Abenteuerlich ist dabei aber höchstens der Weg über die Adlerkreuzung in Speicher. Wir treffen uns um 9.00Uhr auf dem Parkplatz Bendlehn und bilden Fahrgemeinschaften, denn der Parkplatz bei der Neuapostolischen Kirche in Teufen ist begrenzt. Dafür werden frühere Grenzen überwunden, mit dem gemeinsamen Gottesdienst und dem anschliessenden Austausch bei Kaffee und Kuchen.

Gottesdienst mit der NAK 18.6.2023 Flüchtlingssonntag in Trogen 18.6.2023 Wer am Flüchtlingssonntag lieber kulturelle Grenzen überschreiten möchte, ist von der Evang. KG Trogen auf den Landsgemeindeplatz eingeladen. Nach der Feier in der Kirche gibt's Kulinarisches, Spiele und vor allem die Gelegenheit zum geselligen Austausch.

Das diesjährige Paulusfest wird der Startschuss für unser Jubiläumsjahr «50 Jahre Pauluspfarrei» sein. Damit das auch schon die ganz Kleinen mitbekommen, wird parallel zur Eucharistiefeier auch eine Kirche Kunterbunt gefeiert. Und anschliessend gibt's für alle die traditionelle Bratwurst und Cremeschnitte. Die Kirche Kunterbunt ist für einmal am Sonntagabend, sie ist aber so geplant, dass die Kinder dann doch bei Zeiten ins Bett kommen können.

Kirche Kunterbunt am Paulusfest 25.6.2023

Theater im Bendlehn 8.7.2023

Vor den Sommerferien gibt es noch etwas Kultur im Bendlehn. Pierre Massaux bringt uns mit seinem Team «Das Wandertheater Chopalovic» des serbischen Autors Ljubiomir Simovic. Die topaktuelle Grundfrage des Stücks: «Müssen wir, weil wir uns im Krieg befinden, auf die Kunst verzichten?» Die Antwort erfahren Sie am Samstag 8. Juli um 17.00Uhr (Eintritt frei, Kollekte). In diesem Stück des «Théâtre du Sacré» spielen auch Flüchtlinge aus der Ukraine, das gibt der ganzen Thematik einen noch brisanteren Hintergrund. Anschliessend gemütliches Beisammensein und Austausch mit den Schauspieler*innen im Foyer.

Im ersten Halbjahr erhalte ich jeweils dutzende Jahresberichte von allen Institutionen, die wir mit unseren Kollekten und Spenden unterstützen. Ein weiterer ist mir im Bistumsnewsletter aufgefallen. Und vielleicht interessiert es auch Sie, was unsere Schweizer Bischöfe so alles machen. Wer den Bericht gerne ausgedruckt haben möchte, wende sich bitte ungeniert an mich: marco.sueess@pauluspfarrrei.ch

Jahresbericht der Bischofskonferenz

Ihnen allen wünschen wir für den angebrochenen Sommer viele helle-spirituelle-interkulturelle Momente. Und zwischendurch doch auch mal einen abkühlenden Segen aus dem Himmel; grad so, wie es der bekannte irische Segensspruch sagt: «Möge Dir die Sonne warm ins Gesicht scheinen und der Regen sanft auf Deine Felder fallen.»

Für das Pfarreiteam, Marco Süess



